

Éléments concernant les sites archéologiques

La commune de Soisy-sous-Montmorency est densément urbanisée et mal connue d'un point de vue archéologique.

La Chaussée Jules-César traverse l'extrême sud de la commune de Soisy-sous-Montmorency. Cet axe routier d'origine antique reliait Paris à Lillebonne en Normandie.

Quelques indices médiévaux sont enregistrés, à l'instar de l'église Saint-Germain, mentionnée au XIII^e siècle (n°1003). Des archives évoquent la présence d'une commanderie, d'un four, de terres et d'un hôtel seigneurial.

Parmi les indices modernes et contemporains, on recense du patrimoine vernaculaire (croix, lavoir, fontaine, etc.), des carrières de plâtres mais aussi plusieurs châteaux du XVIII^e siècle (n°1016, 1002 et 1008).

Ces informations vous sont fournies à titre de connaissance territoriale, afin d'attirer l'attention sur des éléments remarquables du paysage ou du patrimoine. Elles reflètent l'état actuel des savoirs et ne présument pas de nouvelles découvertes dans les secteurs non renseignés. Elles doivent en tout état de cause être complétées par les informations patrimoniales de divers ordres et les servitudes d'utilité publique (espaces protégés) que possèdent les services de l'État (DRAC).

En aucun cas, il ne s'agit d'une prescription réglementaire concernant la sauvegarde des vestiges archéologiques pour laquelle il est nécessaire que vous preniez contact, avant tout aménagement, avec les services de l'État : DRAC, Service régional de l'archéologie d'Île-de-France, 47 rue Peletier, 75009 Paris.